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第1627回 平成29年1月31日（火）

友愛の日
1）次週例会終了後理事役員会を開催致します

理事役員の方々はご予定下さい

先回の例会…………………･……………~…………

第1626回 平成29年1月24日（火）雪/曇

蕊節分脈宮"‘,‐
節分祈祷。追難式

| 足立職業奉仕委員長挨拶’

の多い立舂の前日が重要視されるようになりました。舂

を迎えるということは､新年を迎えるにも等しいぐらい

大切な節目だったため､室町時代あたりから節分といえ

ば立舂の前日だけをさすようになりました。中世の陰陽

道では、年越しにあたる節分の夜は、一年の中で陰から

陽へと秩序が最も変わる日とされ、このような日には、

普段姿を隠している鬼や魔物が出現しやすいと考えら

れていました。豆まきは、それらを追い払うための行事

です｡豆まきは､古代中国から伝来した｢追灘(ついな)」

という行事に由来します。平安時代の追徴では、方相氏

と呼ばれる鬼払いの役人が先導し､桃の弓と葦の矢で魔

物を追い払っていましたが、次第に広範囲にまけ、生命

力を意味する豆にとってかわり、室町、江戸時代に庶民

に広がったといわれています。社寺では「豆打ち」が行

われるようになり、庶民は「豆まき」として親しむよう

になっていきました
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｜名古屋名城RAC吉川会長挨拶’部

本日は節分例会にお招きいただき

ありがとうございました。

節分の豆は年の数だけ食べるよう

言われていたのですが、今日はま

だ節分ではないので美味しいお豆

をいっぱい食べようと思います。

また、皆様と豆まきも出来て良い

思い出になりました。本日はあり

今後とも宜しくお願い致します。

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

名古屋名城ローターアクトクラブ会長吉川綾様

◆出席報告

会員36（29）名 出席20名

出席率 68．97％

前々回1/10(修正出席率) 93.94%

★ビジター数（昼間） 53名
が左うございました。
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会長テーマ『クラブ奉仕からはじめよう』 潅繊旗鯨生紙懇ﾙI卿荊化ており,ます。

~



｜ 渡邊会長挨拶 ’ 寺院では納経の証しとして交付した納経印が原点｡神社

では参拝の証しとしての御朱印です｡歴史的には四国八

十八箇所の巡拝で納経読経の後に頂く納経印が最も広

く知られていますが､現在の御朱印ブームはそれを超え

て広がっています。

なぜ今こんなに御朱印集めがブームなのかという原因

ははっきり分かっておりませんが、恐らく20年前くら

いからのパワースボットブーム､風水やスピリチュアリ

ズムなどがその発端であろうと思われます。

平成’9年あたりに、細木数子氏が間違った神社の参拝

方法を広めて批判された事もありましたが､人気の占い

師がテレビで流すと真に受ける人が沢山いて、迷惑を蒙

りました。

その少し前の平成12年、熊野古道が世界遺産に登録さ

れ、管元首相が四国を遍路し、巡礼ブームが起こりまし

た。平成’3年出版の小学館「週刊古寺をゆく」が巡拝

ブームの発端を作ったともいわれます。平成25年には

伊勢神宮の御遷宮や出雲大社の遷座祭もあり、神社ブー

ムが起こりました。マスコミ、タレント、出版界もこれ

に乗り、現在の御朱印ブームに繋がっていると思われま

す。御朱印紹介本がいくつも出版されています。

平成27年の善光寺ご開帳の際は、御朱印対応が甘かっ

た為、次の旅程が決まっているツアー客を何時間も待た

せ、大クレームになったそうです。

実は先週、当社にもCBCの御朱印取材があり土日には

若い「御朱印ガール」対応で大わらわでした。

とはいえ､1枚1枚毛筆で結構時間が掛かるのに1枚300

円ですからなかなか大変です。

一過性のブームで終わって欲しくはありませんが､四国

八十八箇所の300円が全国標準になっておりますので、

八十八箇所のお寺さんが一斉に値上げしてくれないか

なと思う今日この頃であります。

今夜はゆっくりお過ごし下さい。

るように願っています。

さて、さる1月19日、大□さんが会長となった新ク

ラブ「宮の杜□－タリークラブ」第一回例会が開かれま

した。吉田会長エレクト、福井副幹事、鈴木幹事、河合

会員、そして私の5人が参加してきました。30人以上

の新会員が並び､緊張した面持ちで大口会長の訓話や事

務関連伝達に耳をかたむけていました。千種□－タリー

クラブ代表として私が挨拶をさせていただき､バナー交

換をおこないました。宮の杜□－タリークラブからは有

効クラブ締結の申し出があり、今後理事役員会で審議予

定です。新クラブを応援していきたいと思っています。
以上本日の挨拶と致します。

|講話 吉田玄君

蕊
ところが今年のお正月は全く暖かくてびっくり致しま

した。お陰様で初詣の方も大変多いお正月でした。

ところで最近『御朱印』を取り上げるテレビ番組が多
いなと思われませんでしょうか。

平成26年の夏、NHK朝の番組「あさイチ」でも御朱

印ブームが取り上げられ、御朱印を集めて廻る女子を

「御朱印ガール」として特集していました。NHKによ

ると御朱印ガールの定義は｢幸せを求め神社や寺を参

拝する女性たち」だそうです。御朱印を頂いたら彼氏が

できたとか、結婚できたとか、良い事ばかり起こるとか

いわれているそうですが､御朱印は御守りではありませ

んからそういう事はありません｡誤解を生むような解釈

は広がって欲しくないものです。

我々の感覚では、御朱印というと、まあどちらかとい

うと年配者の趣味だというイメージが強いのですが､最

近は御朱印を求めるのは実際若い女性の方が多いので

す。それも日に90件～100件の日もあります。

観光地の神社仏閨などでは日に何百件という所もある

ようです。中には、押印した御朱印帳がネットオークシ

ョンで何万円もの値段が付いている現象まで起こって

います。そんな御朱印帳を買っても意味がないと思うの

ですが、 1枚300円が普通なので、我々としては非常に

複雑な思いであります。
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和田君乾杯発声

参乳

◆笹野君閉会挨拶

毎年この節分例会にはかかさず

参加してきました。

今年も素晴らしい1年であるこ

とと、皆様のますますのご発展

を祈念しまして、挨拶とさせて

頂きます。また来年も変わらず

皆様と楽しく節分祈祷･追難式に参加できますよう宜し

くお願い致します。

＊二コボックスは次回掲載させて頂きます

次回例会 平成29年2月 10日（金）
言ﾐ名古屋菫先ず区I．M、

16:OO S階ヴェルサイユの間
(ﾎｽﾄ：名古屋北□－タリークラブ）


